

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 3 de Enero de 2016.

Cortes de tráfico y modificaciones en los aparcamientos

3 enero 2016 01:13

Con motivo del torneo internacional de balonmano Memorial Domingo Bárcenas y la llegada de las selecciones participantes en los próximos días, la Policía Local informa de una serie de avisos de tráfico y modificaciones en los aparcamientos cercanos al polideportivo Artaleku. Desde ayer, día 2 de enero, no se puede aparcar en la avenida Gipuzkoa, sentido de bajada, desde las escaleras que conectan directamente la avenida Gipuzkoa con el polideportivo hasta la parada del autobús. A partir del día 7 de enero, se amplía esta restricción de aparcamiento al resto de plazas del carril de bajada, calle Artaleku y calle Mayor. Además, los días de partido, del 8 al 10 de enero, y por motivos de seguridad, se cortará el tráfico de acceso a la calle Artaleku una hora y media antes del inicio de los encuentros.